
・昨日より、2 年間の任期で小平市図書館の図書館協議会の委員に就任しました。きちんと
辞令を受け取ったのには驚きました。

・大学のサーバ (http://agata.asia-u.ac.jp/) は相変わらず調子が悪いのですが、夏期講習までに
は何とかしなくてはと考えている今日この頃です。
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